



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Januari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	TEKNOLOGI	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Sabtu
TANGGAL : 18 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PGRI Pariaman Terapkan KTA Digital Tahun Ini

Pariaman, Padek—Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Kota Pariaman mulai menerapkan kartu tanda anggota (KTA) digital bagi seluruh anggota tahun ini.

"Program KTA digital ini akan berlangsung mulai tahun 2025, guna mengakomodir seluruh anggota PGRI setempat. Targetnya para anggota tidak lagi kesulitan dalam mengurus dan mendapatkan KTA-nya," kata Ketua PGRI Kota Pariaman, Yumal, kemarin.

Hal itu diungkapkan Yurnal saat sosialisasi KTA digital tersebut. Sosialisasi ini dipertukarkan pada seluruh anggota PGRI Kota Pariaman baik yang sudah terdaftar maupun baru akan mendaftar.

Pembuatan KTA digital ini juga bisa menjadi momen bagi PGRI Kota Pariaman untuk memperkuat organisasi yang beberapa waktu terakhir mati suri. Mengacu pada sejumlah peraturan baru dari Kemendiknas RB dan Kementerian Pendidikan, menurut Yurnal, PGRI



DIGITALISASI: Ketua PGRI Kota Pariaman Yurnal memberi arahan saat sosialisasi KTA digital bagi seluruh anggotanya, kemarin.

bisa menjadi organisasi yang lebih profesional.

"Kami berharap PGRI Kota Pariaman bisa bangkit dan proaktif dalam mengawal seluruh isu yang berkaitan dengan pendidikan," ujarnya.

Ia menilai dari aturan yang ada, sebagai sebuah organisasi PGRI seharusnya bisa ambil andil dalam memberi arah kebijakan pendidikan. Peran ang-

gotanya yang bersentuhan langsung dengan para peserta didik membuat PGRI mengetahui langsung bagaimana masalah dan alternatif solusi yang harus digunakan.

"Organisasi ini juga bisa menjadi advokasi bagi sesama guru yang bermasalah, baik secara hukum dan kepegawaian," ujarnya.

Lebih lanjut, Yurnal me-

nyebut, dalam waktu dekat PGRI Kota Pariaman juga akan melakukan Konferkot untuk pemilihan ketua dan pengurus baru. Konferkot ini akan berlangsung sehabis lebaran Idul Fitri mendatang.

Ia berharap melalui pembuatan KTA digital dan Konferkot nantinya bisa menjadi awal baru penguatan organisasi PGRI Kota Pariaman. (nia)

